

# BOSSMAN

## Patroli Malam Polsek Krangkeng Sampaikan Himbauan Kamtibmas Untuk Meningkatkan Keamanan di SPBU

Indramayu - [INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID](http://INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 22:42



*Patroli Malam Polsek Krangkeng Sampaikan Himbauan Kamtibmas Untuk Meningkatkan Keamanan di SPBU*

Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Krangkeng jajaran Polres Indramayu

Polda Jabar melaksanakan patroli malam untuk memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada petugas Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayahnya. Jumat (11/8/2023)

Patroli ini merupakan bentuk upaya kolaborasi antara aparat kepolisian dan pihak SPBU dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Petugas patroli dari Polsek Krangkeng berinteraksi langsung dengan petugas SPBU yang tengah bertugas pada malam hari. Mereka memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, pentingnya mengamankan area SPBU, serta cara melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menjelaskan tujuan dari patroli malam ini. Kami ingin memastikan bahwa petugas SPBU juga memiliki pemahaman tentang kamtibmas dan cara-cara untuk menjaga keamanan di lingkungan tempat kerja mereka. Kolaborasi dengan pihak SPBU penting untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat, ungkapnya.

Selama patroli, petugas juga berinteraksi dengan pengendara yang sedang mengisi bahan bakar di SPBU.

Himbau kamtibmas disampaikan kepada mereka, termasuk tentang tindakan pencegahan pencurian kendaraan atau barang berharga, serta langkah-langkah keselamatan selama perjalanan.

Dengan melaksanakan patroli malam dan memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas SPBU, Polsek Krangkeng menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan strategis.

“Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, teratur, dan memberikan rasa nyaman bagi masyarakat serta para pekerja di wilayah Kecamatan Krangkeng,” kata Kapolsek.